

## Daniel Lavoie, une star en Russie

Écrit par Мария

Mercredi, 13 Février 2013 17:25 - Mis à jour Vendredi, 25 Octobre 2013 18:04

---



*Il y a longtemps que Daniel Lavoie n'a pas produit d'album. Par contre, il se promène amplement en présentant son spectacle où il fait la rétrospective de sa carrière.*

À ses débuts, en 1967, le chanteur remporte le prix Jeunesse Oblige de Radio-Canada et poursuit sa route depuis plus de 40 ans. À la sortie de son album *Tension attention* en 1983, il connaît un grand succès en Europe, notamment en France, en Suisse et en Belgique. La chanson *Ils s'aiment* joue partout dans la francophonie et le propulse au sommet des palmarès. Après avoir surmonté quelques difficultés professionnelles, dont une faillite, il se remet rapidement sur pied et continue à produire des albums toujours bien accueillis.

#### Star en Russie

Tout en continuant à donner des spectacles solos, Daniel

Lavoie accepte d'interpréter le rôle de Frolo dans la comédie musicale *Notre-Dame de Paris*, en 1998, ce qui lui permet de

faire une grande tournée internationale dans plusieurs villes importantes, dont Moscou et Saint-Petersbourg. Le chanteur n'aurait jamais cru que cette aventure pouvait le conduire, plus de dix ans plus tard, à donner des spectacles en Russie.

Au début de l'année 2012, Daniel Lavoie a présenté son spectacle, *J'écoute la radio*, un peu partout au Québec. Inspiré de l'album du même nom, ce

spectacle mis en scène par Denis Bouchard fait une véritable rétrospective de sa carrière. Il a été présenté en Russie, en Ukraine et en Pologne: **«Je savais que j'avais un fan-club en Russie grâce à Notre-Dame de Paris, mais je n'aurais jamais pensé recevoir un accueil semblable. Ça criait dans la salle et les gens, qui ne parlent même pas français,**

ont décidé de travailler sur un autre projet: **«Nous allons travailler ensemble de nouveau, mais il est beaucoup trop tôt pour en parler,** nous dit-il d'un air confiant et serein. Dans une entrevue qu'il accordait en Russie, il déclarait avoir un projet en tête qui, sans être une comédie musicale, pourrait être un spectacle de musique où viendraient s'ajouter certaines légendes amérindiennes. À suivre...

Yves Boudreau

### ➤ Un projet avec Denis Bouchard

**chantaient la majorité des chansons avec moi.**

Si le Québec connaît bien Daniel Lavoie, il est assez étonnant de constater que le chanteur est aussi connu en Russie. Denis Bouchard, qui l'accompagnait en Russie, nous avait aussi dit que les spectacles qu'il avait donnés là-bas avaient connu beaucoup de succès. D'ailleurs, les deux hommes



Denis Bouchard

*Il y a longtemps que Daniel Lavoie n'a pas produit d'album. Par contre, il se promène amplement en présentant son spectacle où il fait la rétrospective de sa carrière.*

**A** ses débuts, en 1967, le chanteur remporte le prix Jeunesse Oblige de Radio-Canada et poursuit sa route depuis plus de 40 ans. À la sortie de son album *Tension attention* en 1983, il connaît un grand succès en Europe, notamment en France, en Suisse et en Belgique. La chanson *Ils s'aiment* joue partout dans la francophonie et le propulse au sommet des palmarès. Après avoir surmonté quelques difficultés professionnelles, dont une faillite, il se remet rapidement sur pied et continue à produire des albums toujours bien accueillis.

### **Star en Russie**

Tout en continuant à donner des spectacles solos, Daniel

Lavoie accepte d'interpréter le rôle de Frolo dans la comédie musicale *Notre-Dame de Paris*, en 1998, ce qui lui permet de

### **> Un projet avec**

faire une grande tournée internationale dans plusieurs villes importantes, dont Moscou et Saint-Pétersbourg. Le chanteur n'aurait jamais cru que cette aventure pouvait le conduire, plus de dix ans plus tard, à donner des spectacles en Russie.

Au début de l'année 2012, Daniel Lavoie a présenté son spectacle, *J'écoute la radio*, un peu partout au Québec. Inspiré de l'album du même nom, ce

spectacle mis en scène par Denis Bouchard fait une véritable rétrospective de sa carrière. Il a été présenté en Russie, en Ukraine et en Pologne: **«Je savais que j'avais un fan-club en Russie grâce à Notre-Dame de Paris, mais je n'aurais jamais pensé recevoir un accueil semblable. Ça criait dans la salle et les gens, qui ne parlent même pas français,**

ont décidé de travailler sur un autre projet: **«Nous allons travailler ensemble de nouveau, mais il est beaucoup trop tôt pour en parler»**, nous dit-il d'un air confiant et serein. Dans une entrevue qu'il accordait en Russie, il déclarait avoir un projet en tête qui, sans être une comédie musicale, pourrait être un spectacle de musique où viendraient s'ajouter certaines légendes amérindiennes. À suivre...

Yves Boudreau

### Denis Bouchard

**chantaient la majorité des chansons avec moi.»**

Si le Québec connaît bien Daniel Lavoie, il est assez étonnant de constater que le chanteur est aussi connu en Russie. Denis Bouchard, qui l'accompagnait en Russie, nous avait aussi dit que les spectacles qu'il avait donnés là-bas avaient connu beaucoup de succès. D'ailleurs, les deux hommes

